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MONTE DUCAŸ
■* WO*RATIWA SINDICAL

ESPECIAL PARA SUS COMIDAS, TANTO, Q’UE 
VDS. DIRAN ¡QUE TREMENDO!.

EN SU APERITIVO NO DEBE DE PEDIRLO, 
SINO EXIGIRLO.

Bodega V embotellado:
Avda. del Ejército, 22
Teléfono 12

? «Mia

ARAGON/exprós. JUEVES, 3 DE JUNIO DE 1971
Número especial XVIII Asamblea

BODEGA COOPERATIVA 
de CARIÑENA

INTEGRADA POR EL NOVENTA POR CIENTO DE LOS 
VITICULTORES DE CARIÑENA, AGRADECEN LA VISITA A 
SUS BODEGAS E INSTALACIONES DE LOS SEÑORES 
DELEGADOS ASISTENTES A LA XVIII ASAMBLEA NACIONAL 
DE COOPERATIVAS DE HOSTELERIA. A LA VEZ 
APROVECHAN PARA OFRECER A TODO EL PUBLICO 
CONSUMIDOR DE ESPAÑA SUS EXTRAORDINARIOS VINOS 
DE EXCELENTE CALIDAD Y AUTENTICA GARANTIA DE SUS 
VINAS DE CARIÑENA,

DON MENDO

SOLAMENTE PIDE SE LE PRUEBE UNA VEZ..
REPETIRA SIEMPRE.

i Grai 
iitás, ’ 
Alcalde 
Liria, ' 
¿opera 
íLTai 

H'c i

Ht'oa, 
WAl

* A 
H Unas

que
VI de 
B hace 
B^ión (

SIHOlíAl aM*** ' 
cariñena

VINO SELECCIONADO ENTRE LAS MEJORES 
UVAS,ADQUIERE UNA GRAN CATEGORIA CON 
SUS 16,5° Y TRES AÑOS DE CRIANZA.

98 DISTRIBUIDORES 
EN TODA ESPAÑA
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El Alcalde de la Ciudad presidió
el almuerzo del Gran Hotel

(Foto García Luna)

Y finalmente cerró el 
acto,el Alcalde de la Ciudad 
señor Horno Liria, diciendo 
entre otras frases:

It U V o 
Scímentc 
fi Gran

servido 
el almuerzo 

Hotel a los
y fue presidido 

[Alcalde la ciudad señor 
y los miembros 

^perativa Nacional y 
Pl T^bién estaba en 

s i d e n c i a el 
■roa, de la firma 
Peau y cía.”.

R Adolfo abrió el 
^unas frases poéticas 
* <|Uc dijo que los 
r* de la hostelería 
pacer España. A 

ion el Presidente de

PRONUNCIO UN DISCURSO 
DE SALUDO Y BIENVENIDA
A LOS CONGRESISTAS

la Cooperativa Nacional señor 
Pérez de Yarza,quien dijo:

— Los aragoneses son 
gigantes para los reveses. Y 
los hombres de la hostelería 
tenemos que ser ¡todos 
aragoneses! para ayudar a 
España.

E1 señor Ruvirosa de la 
firma “COINTREAU Y Cía” 
tuvo encendidzts palabras, 
entre ellas dijo:

— Somos una familia, 
" fabricantes y cooperativistas 

que forman un completo 
vehículo de unión que ha de 
estar siempre unido.

Fue muy aplaudido en su 
disertación.

A coíitinuación don 
Antonio Mur, Presidente del 
Sindicato Provincial de 
Hostelería y Concejal del 
Ayuntamiento de Zaragoza 
dijo:

— Estoy muy* contento , 
porque muchos de nuestros 
visitantes están contentos 
también. Quiero que sepáis 
que estamos estos días en 
Zaragoza a vuestra total 
disposición y nuestra alegría 
es serviros.

Quiero manifestar mi 
agradecimiento por haberos 
dignado elegir a Zaragoza 
para ésta .Asamblea, para la 
sede de vuestra reunión 
nacional. .Mil gracias como 
Alcalde a la firma 
patroc¡nadora'“COINTR E A U 
Y Cía”. Mi felicitación al 
Presidente Nacional.

RELACION DE HRMASQUE HAN COLABORADO 
EN LA EDICION DEL. PRESENTE NUMERO DE 
"ARAGON/exprés” DEDICADO A LA XVIII 
ASAMBLEA NACIONAL DE COOPERATIVAS DE 
HOSTELERIA POR EL EXITO ALCANZADO

HOTEL RUISEÑORES 
FREIXENET 
VINOS LOZANO 
SEICO
GONZALEZ BYASS 
KAS
HELADOS FRIGO 
GRAN HOTEL 
HOTEL CORONA

A mi amigo y concejal 
señor Mur y a todos los 
asistentes porque asf .se sube 
a España más de lo que está. 
Zaragoza es la ciudad de los 
congresos. Zaragoza es una 
de las mejores ciudades dfe 
España de lo que me siento 
orgulloso. Gracias por haber 
venido a vuestra casa.

U na ovación premió su 
disertación.

VICENTE SUSO Y PEREZ DE CARIÑENA 
BODEGA COOPERATIVA DE 
DESTILERIAS “SAN MARCOS" ‘ " 
CAFETERIA SANTIAGO
CASH AND CARRY
COINTREAU
JAYSSO
CERVEZAS EL AGUILA 
BEARIN
CAFES OKUS

Todo en papel para la HOSTELERIA

BEICn 

Felicita a la

X V111
^Wmbica Nacional de Hostelería

XVIII ASAMBLEA 
NACIONAL DE 
COOPERATIVAS 
DE HOSTELERIA 
POR EL EXITO 
ALCANZADO

ARAGON/exprés. JUEVES. ,3 DE JUNIO DE 197i
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Por la gracia de Dios y el sol de Andalucía

"TIO PEPE” UN VINO 
SIEMPRE
EN FORMA

1^

-

&

í""

*

Î

AUNQUE PAREZCA MEN'H

BAIA el CONSUMO
del CAFE, el WINS
y la PINA

<
Patrocinada por la firma "GONZALEZ BYAS”, se obsequió a los asistentes

V

a la XVIII Asamblea
Nacional de Cooperativas de Hostelería, a ufia magnífica cena en frío servida en el Ayuntamiento por el 
Hotel Corona de Aragón.
• El jefe de Relaciones Públicas de la firma, don Fernando de Andrada, hizo el ofrecimiento del 
obsequio. Pero lo que caló más hondo de la invitación, por su especial simpatía, fue precisamente el 
momento que recogemos en estas dos imágenes. La ceremonia del venenciador Pepe Ortega escanciando 
sus cañas de vinos de la Casa. Ese "Tio Pepe” cuyo nombre, aroma y sabor nos resucitan.

-El vino de Jerez en Zaragoza. La degustación que en el Ayuntamiento nos ofreció de ellos 
“GONZALES BYASS" queda retratada en la primera muestra gráfica donde aparece don Julio Ostalé, 
Director de la sucursal de la casa en Zaragoza, junto a Pepe Ortega, el hombre que hace juegos malabares 
al servir los buenos vinos, y ese insólito coro de emplumerados municipes que dan escolta al mejor de los 
vinos amontillados, llamado, por la gracia de Dios y el sol de Andalucia... “TIO PEPE”.

Abajo, otra demostración, tomada desdé la altura, de que Pepe Ortega y “TIO PEPE” siguen estando 
en forma.

(Foto García Luna).

BEBA

KAS LE DA EN CALIDAD LO QUE NO

— ¿El señor va de whisky 
o de café?

—Mire, barman, hoy no 
voy ni de whisky ni de café. 
Que voy de dulce.

— Una ración de piña, para 
el señor.

— ¿Pero que dice usted, si 
la piña enlatada no hay quien 
la pida ya?

— Entonces le pongo al 
señor una copita de agua, que 
es más barata...

Plies si, lector, aunque 
usted no se lo crea, este es, 
con zumba o sin ella el 
diálogo de casi, cada día y 
cada hora. La España 
“borracha de café” ya no 
pierde el sueño porque a su 
modo, le da espalda-un tanto. 
Hay, evidentemente, cierta 
tendencia a la disminución 
general del consumo de café, 
como puede apreciarse por 
estos datos: En 1970 el 
suministro de café fue de 
292.62 7 kilos, 15.053 kilos 
menos que en 1969.

Asi pues, parece que, poco 
a poco, _nos olvidamos del 
café. ¿Será posible? La cifra 
asi lo dice, aunque cueste 
creerlo. ¿Pero verdad que a 
usted, lector, ese pequeño 
timbre de alarma que nos

¡ACERQUESE A

h ab la de la baja del A 
de café no le dejjJ 
usted, ni a casi nadA 
café, y entre nosotni 
quien pueda. | 

Y ahora —auntjutl 
parezca mareante, J 
vamos a hablar de wa 
lo que se refiereï 
articulo, cabe señaM 
nota relevante, elinaá 
experimentado en el j 
whisky nacional al ¡A 
último ejercicio,! 
supone cierta tenderA 
disminución de ventui 

Por el contrarióla 
un año de asinita 
consumo. A un totola 
cajas ascendieron ¡¡¡A 
frente a las 5.246la 

Un aumento de IJji 
que, indudablemenlt| 
un aumento notabit. I 

¿Tamb ién vanmu 
de tomar whiskylU 
lo cree nadie. Eluw 
españolizado defioitM 
y, como el café, vtl 
quien nos los quitelA 
de la taza. I

¿ Y de la piña, gMll 
es otro cantar. Dumi

Asar

Bisur 
Nou 
M, ui 
lugar,

fueron iznporiûJmR jn p 
cajas de pina en P
procedente de MéjicA 
a las 2^845 > cajas 4 
anterior. ¿Baja el Mna 
la piña o no? | 

¿ Tiene l.a 
plátano? ¿Estallará^ 
de la piña? J

BEBER!

Un entreacto del espectáculo ofrecido a los Asambleístas de 
mas RON EL GUAJIRO y CHAMPAÑA FREIXENET. Es la 110^“ U 
buen champán y el mejor ron. Los "barmans”atienden r;, 
alegría, de optimismo, y eso lo ofrecieron a todos sus amigos 
hasta ‘‘El Oasis”a quienes no quisieron "naufragar” en la 
carse a ver el frívolo espectáculo de variedades que estas dosco^ 
Asamblea Nacional de Cooperativas de Hostelería, quisieron oy^-

PAGA
AL EXTRANJERO

pn pr 
pcimien 
dador 
¡(|ue ci 
líspaño

cabal 
Kimien 
«llar

VÍu*

fe afir 

pien 
F 

rada 
h dej

EN PATENTES (ROV^f E

i*'*' X\
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MEK ASAMBLEA NACIONAL
DE COOPERATIVAS DE

VINS
la baja del i 

^0 le desüM 
li a casi nadid 
entre noíofrJ 
ieda. I 
lora ~aun<iutl 
7nareante, J 

: hablar de wd 
■ se refiere} 
, £abe señala 
evante, elinai 
enfado en eli 
nacional alf^ 

ejercicio,} 
cierta tenderA 
ción de venm 
d contrario la 
9 de
9. un total! 
tendieron íü J 
a las 5.246 ia 

lento de ljj| 
iudablemenltl 
mto notabit. I 
ibién vantaU 
ir whiskylM 
nadie. EIiím 
zado defatu 
) el café, al 
t>s los quiit

I 
e la piña, ipiel] 
cantar. Dumi 

importaáisl

s

ie pina ffi | 
nte de Méjico,

^Asamblea Nacional de Hostelería, 
be comenzó anteayer y se 
Bisurará hoy en Zaragoza, ha 
pido un gran éxito y ha sido, en 
(fe, un doble reconocimiento: en 
Hugar, el de los hosteleros de toda 
i,en pro de Zaragoza. Y más bien

hecho verídico de la importancia que ha 
representado tánto para los hosteleros 
españoles como para la ciudad de Zaragoza, 
la celebración de la XVIII Asamblea.

^.í845, cajas

ín pro de nuestra ciudad, en 
miento de todos sus méritos a

¿Baja el COM 
' no?
rne l.a cal

nacional, así como el privilegiado
(|ue cumple nuestra capital en el 
«pañol. En segundo lugar, y como. • X i; ' j. ocyuiiuu iuuai,y buiiiu
caballeroso de reciprocidad, el

Cimiento de Zaragoza a ese gremio 
Sutar importancia, que es el de

4 i

:r!
afirmaciones, que en primer 

‘aen un carácter personal de 
aliento propio, pero que además 

as lo realmente Interesante- 
aatificadas por la opinión 

da de los entendidos, nos 
’ dejar claramente sentado el

Ayer, en la comida ofrecida por la 
empresa "Cointreau” a todos los 
participantes, se expuso claramente la 
situación. Acaso, en principio, podemos 
afirmar que no hacía falta notificarlo, 
pues la mejor prueba era la gran 
camaradería existente entre todos los 
participantes. Se les veía totalmente 
satisfechos. Por cualquier rincón del 
comedor, se podía oír frases como la 
siguiente:

-Zaragoza es extraordinaria. Un 
recibimiento y un tratamientr como el 
que estamos teniendo en nuestra-ciudad 
raramente lo hemos conocido.

Y es que en honor de la verdad, 
Zarag oza" -y en primer lugar, sus 
autoridades- han sabido calibrar la

istas de 
Es la hortf, 

amigos las! 
n ¡a ñocha'-“ -i., 
as dos casas 
isieron ofres

¡OY*

mDiea Na'**

HOSniEIIU
HORA ACTUAL de
la VITALIDAD
de ZARAGOZA
lllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllll

importancia del certamen y 
también corresponder a

han sabido 
cuanto ha

exigido, precisamente, esa importancia.

En la hora de los discursos, todo ha 
sido aplausos y agradecimientos. Tanto 
por parte del presidente nacional de la 
Cooperativa del ramo correspondiente, 
como del representante de la empresa 
"Cointreau” -organizadora de la 
comida-, como del presidente del 
Sindicato provincial de Hostelería y 
concejal de la ciudad, como del alcalde, se 
ha quedado bien patente el éxito de la 
Asamblea.

Acaso, y no precisamente por su 
autoridad, sino por el significado de sus 
frases, queremos fijarnos un momento 
en las atinadas palabras de nuestro 
alcalde, señor Horno Liria. Con singular 
sencillez y modestia, ha reconocido el 
gran honor que supone para Zaragoza el 
hecho de que los hosteleros nacionales

MAS MODERNO Y
EJOR SURTIDO

hayan elegido nuestracludad como sede de 
su asamblea anual.

Así mismo ha reconocido los méritos 
de Zaragoza, permanentemente de
mostrados en el gremio de hostelería, que 
le han hecho acreedora a tal honor. Y de 
paso, estamos seguros de que haciendo 
entera justicia, ha recordado que nuestra 
ciudad 'puede enorgullecerse de contar 
con una de las mejores hostelerías de 
España.

En distintos momentos —y fruto de la 
aquiescencia que demostraban'todos los 
asistentes en los juicios expresados por el 
señor Horno Liria- se interrumpió su 
discurso para aplaudirle frenéticamente.

Las jornadas hosteleras, han 
constituido un gran éxito y marcan una 
nueva hora en el reloj de las aspiraciones 
de superación: Zaragoza, siempre en 
cabeza de la hostelería nacional. No 
podemos olvidar las promesas hechas ayer 
con un gran sentido de justicia y realismo.

cusa onn CAnnv
ame al telefono 298600

o venga a visitarnos
TODAS LAS ESPECIALIDADES EN LA ALIMENTACION 

Y LOS MAS DELICADOS "CAPRICHOS"

i''" «Vil,
¿i

A^samblea Nacional de Hostelería

AVENJDA DE CATALUÑA, 105

ZARAGOZA
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AYER SE CELEBR
LA

Esos rostros serios de la presidencia de la Asamblea Nacional de Cooperativas de Hostelería son también de hombres satisfe
chos. Satisfecho el presidente de la Cooperativa Nacional, porque las conclusiones se han llevado con gran equilibrio y sen
satez, Satisfecho él secretario que técnicamente ha sabido presentar los datos a los asambleístas. Satisfecho el tesorero reele- 

' gido, señor Alemán, bien que a la fuerza, pero pudo mucho el afecto demostrado y la gran ovación rogándoselo. Y no deja 
de ser una satisfacción para el presidente provincial del Sindicato de Hostelería y para sus colaboradores al ver que todo ha 
sido cordial, y de contento en los asambleístas. Lo dicho. Seriedad y satisfacción. .ti

A
las 1O,3O horas dió 

comienzo con toda 
puntualidad la 
Asamblea Nacional de la 

Cooperativa Nacional de 
Hostelería en los salones de la 
Delegación Provincial de 
Sindicatos.

Se formó la mesa bajo la 
presidencia del que lo es de la 
Cooperativa Nacional don 
Francisco Pérez Yarza, con el 
presidente provincial don 
Antonio Mur y el Jefe 
Provincial de la Obra de 
Cooperativas y Secretario de 
la Nacional Sr. Meoqui el T e- 
sorero Sr. Alemán. También 
estuvo en la misma el 
Presidente del Sindicato 
Nacional de Hostelería don 
José Ramón Alonso, el 
presidente provincial de la 
Obra de Cooperación señor 
Morón, don Cecilio Muñoz 
Robles, y Delegado Provincial 
de Sindicatos.

El señor Mur abrió el acto 
diciendo: ‘‘Aún cuando ayer 
tuve ocasión de desearos en 
nombre de la Ciudad una feliz 
estancia en Zaragoza, hoy lo 
hago en nombre de la 
Cooperativa de Zaragoza. 
Deseamos que paséis unos 
días muy felices al tiempo 
que nos ponemos a vuestro 
servicio, suplicando perdonéis 
los defectos que su 
organización tenga”.

Seguidamente hizo uso de 
la palabra, el Delegado

Provincial 
diciendo :

de Sindicatos 
‘A través del

ASAMBLEA GENERA

» r

n café

cooperativismo puede 
iniciarse una reforma de la 
empresa”. Finalizó con la 
manifestación de su deseo de 
que tengan los asambleístas 
una memorable estancia en 
nuestra ciudad. ‘‘Comencé a 
conocer el turismo como algo 
íntimo. No soy hostelero, 
pero siento como vosotros y 
quiero solucionarlo”.

EXTRAORDINARIA

ORDEN DEL DIA

/16.72 
[ide 19 
n pina

1.— Lectura y aprc
en su caso del Actt 
Sesión anterior.

i dc M 
ifflport; 
4$ c

Abandonó I a
formándose la mesa
seguidamente para la 
celebración de la Asamblea
General Ordinaria con el 
siguiente órden del día:

1.— Lectura y aprobación 
en su caso del Acta de la 
Sesión anterior.

2.— Lectura de la 
Memoria, Balance y Cuentas 
correspondiéntes al ejercicio 
1970.

3 .— Asuntos Comerciales.
4 .— Ruegos y preguntas.

2.— Renovación dt
Tesorero: D' 

Alemán. Presidente 
Cooperativa de Nav

Vocal tercero: 
Castro Rocha. Pr
la Cooperativa de h

Vocal quinto: R 
Paño Plana. Presi 
Cooperativa de Huí*

3.— Ruegos y

A b iefto el ud® 
presidente^ éste te* 
palabra al .Secret^ 
lectura del acta » 
anterior celeB* 
VaUadolid, que 
por unanimidad.

tacialcí 
en di

■ No h

El buen paladar exige.
FRUTAS DE ARAGON

Seguidamente ti 
leyó la Memoré 
números i
ejercicio de 1“ ' ‘ 
aprobada, t'®”. 
propuesta ‘ ' 
de que parte de 
retorno 9 **^ ¿ 
aportación vo
provinciales a t 
la nacional. Fue ap 

El problema

s o c 1 a Ies, «“s 
: „ t^rvrncion».

BLE.
OR

«

jpro 
IJtgai 
’ción

tíTi'

SOL 
de ESPANA... 

y helados friocj
•••••••••••••••••••••••••••••••••

ARAGON/exprés. JIICVCS, 3 GF IONIO DF 1971

EXQUISITOS BOMBONES

TELEFONO 231332
ZARAGOZA

. .. X . . - - 
contestaron • .
diálogo, conel y 
aquel fondo, 
situación ,
quedar para obr«

Cooperativa Nací 

discutido un 
señor tesorero J
sobre revision 1
las 
que fue rechat’ 1 
Asamblea. ,,.{(■

El volumen J
Cooperativa ‘ 5’] 
1970 ha sido ? ¡J 
pesetas. noO.il 
de 1969, en 
debido a que jjtl 
de whisRy^^i^ 
importado, n® I 
como el ano

Numero especial XVIII Asamblea
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EBR ¡orlantes conclusiones
carácter económico
fue admitida la 
fisión del señor 
ÉMAN siendo 
¡fúgido en medio
ona gran ovación
r el volumen de
as en 1970

LEA GENERA 

ORDINARIA
hcafc en 1969 han 
116.727 ptas. No 
5(lel97O

sido 
hay

DEL DIA

ucetura y apr» 
:aso del Acttj 
aterior.

tenovación dd 
irero: D.
i, PresidenttJ 
tiva de Nívjrnj 
il tercero; J 
Locha. Prtf»! 
erativa de DI

I quinto: 
ana. Prcsid;4 
tiva de Huí*®

Ruegos

p piña se importaron en 
P la entidad de 2.945 
Me .Méjico y en 1970 se 
Importado 1.000 cajas.
ps cooperativas 
Ríales han tenido un 
pta de 132 millones en 
IXohay cifras en 1970.
ÍBLEa 
^ordinaria 
Biprobó el Acta ante- 
fDtgado el capítulo de 
f^ion de cargos fueron

reelegidos los vocales tercero 
y quinto. Tomó la palabra el 
señor Alemán, tesorero, para 
decir que no podía atender 
debidamente el cargo debido 
a sus muchas ocupaciones.

La Asamblea se pronunció 
en unión de la presidencia 
rogando que aceptara la 
continuidad en el puesto. 
Ante la resistencia del señor 
Alemán se levantaron los 
asistentes y en pie con voces 
de petición, en medio de una 
gran ovación le hicieron 
aceptar la continuidad en el 
cargo.

rto el ac^ 
itCy éste íH 
al Secretan’ 
del acta dj» 
or celík^ 

lid, que 
[limidad. .
idamente d 
a .Memoria. I

M-

La XVIII Asamblea Nacional de Cooperativas de Hostelería celebrada ayer en nuestra ciudad ha sido un éxito en todo. Inclu
so en los acuerdos. Podia titularse a esa importante reunión que vemos en la foto, y que se celebró en el salón de actos de la 
Delegación Provincial de Sindicatos, como la Asamblea de la Cordialidad. Importantes acuerdos y todos lanzados en una im
portante empresa de mutua colaboración, capitalizadora y moderadora de precios. ¡Pien por los asambleístas! .

El señor Alemán agradeció 
a la Asamblea el deseo que 
aún a costa de muchos 
esfuerzos le hace continuar en 
el cargo.

Se acordó que la próxima 
Asamblea se celebre en Palma

un crédito al Ministerio para 
esta autofinanciación. Las 
cooperativas serán las que 
actúen como moderadoras de 
precios”.

Una gran ovación puso fin 
a sus palabras.

Se dió por terminada la
Asamblea d c

de Mallorca. 
Entró sala

Presidente Nacional del
Sindicato de Hostelería que 
dijo en breves palabras;

— He oido decir que 
vuestras relaciones 
comerciales han sido 
semejantes a las del año 
anterior. En veintiunai 
provincias funcionan las 
Cooperativas Provinciales. 
Sabemos que no hemos 
llegado a las cincuenta y dos 
provincias . Creo que hay que 
crear más cooperativas. Ellas 
demuestran la existencia de la 
fraternidad, la unión y la 
amistad.

El valor de la cooperación 
crea la moderación de los 
precios. Han de capitalizarse 
para autovalerse. Pediremos

Cooperativas de Hostelería.

EL NOBLE VINO CARIÑENA 
quE se mantiene en 
ENVASES DE ROBLE HASTA 
EL MOMENTO DEL PEDIDO

5 correspol"'» 
. de 197«'® 

la. con D.W 

la pordel;®
UO 9**^ gV ón voluntif® 

ales a b 

roblcma W 

es. suse* ’I 

taron J. 
‘•«•Ill 

,ndo, Ú* «
1 de tcsor’ W 
para obras *■ 

tiva Nací® I.

visión de

e rechazf'l’BI 

'U- j
Na®

año "asa®

TINTO ROSADO
BLANCO

ícente, Suso y Pérez, S. C
CARIÑENA
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Pepe Ortega, Venenciador de las 
Bodegas "GONZALEZ BYASS"

i mas arriba?
MAESTRO’.

niip ftl ;írti

LLEVA ESCANCIADAS MAS DE 
15 MILLONES DE COPAS

HA ESCANCIADO 
EL VINO DE LOS 
KENNEDY, NIXON 
CLAUDIA 
CARDINALE...

aprendido a venenciar y no a 
coger copas. Por eso soy Pepe 
Ortega. De pequeño aprendía

que el arte de vei

potable 
¿que I 
ta y (

"escanciar el vino" p 
nombre, radica en haced 
una determinada altura 
más alto, ¡Mejor!

!. de 1 
ha idc 

'bebido 
lolete, I 
îtéfano

-He llegado hasta eli :a.laC< 
cuarto de altura. Quiza istasel 
presumir un poquito 4 
venanciadorquemásaltoi w 1®
vino. ita?

Tiene, Pepe Ortega,u tas. A 
acento andaluz, una fiiu!

A TODAS HORAS... ■■■
Café. ORUS ü

i LOS MEJORES !

- ¡Arriba maestro! Ochenta y 
cinco centímetros... Noventa... 
Un metro.. Un metro quince... 
Un metro veinticinco.. ¡Arriba 
maestro!

Estrecho la mano de Pepe 
Ortega, venenciador de las 
bodegas “Gonzalez Byass’’. 
Cuando se la estrecho, noto que 
no es excesivamente grande. Que 
es más bien pequeña.

— Sostengo en la mano 
dieciocho o veinte copas. Pero 
venencio solo en ocho. Yo he

GRAN HOTEL 
ZARAGOZA, S.A. 

* * e e
C o S T A,. 5 TELEF. 221901

Telex: GH07A ■ 58010

200 habitaciones con baño

RESTAURANTE - HALL - BAR ■ PARRILLA

Todos los servicios con aire acondicionado

ARAGON/expiés. JUEVES, 3 DE JUNIO DE 1971
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jorvi 
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"TioP, 
oloro 
■Née
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ií cinci 
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onga 
s¿ari

"SAN MARK
José Vicente J»"

2hora 1 
P^fdien

oulf 
’’’dni-s

(Sucesor MARCOS VlCCQ
---------------------- ----------------- ---------- “gracia

ALCOHOLERA SAN IOS
ALCOHOLES, TARTAROS y TARTRAW

posma 
"'’Pro] 
‘«na»
'grand
•oco d(

•■Aass'
‘•Mo u
>10ELABORACION DE ANISADOS, 

LICORES, VINOS,MISTELAS yVE^> 
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - d(

a

Vinos selectos marca 
"SAN MARCOS"

Anisados y w/Sso í* la 1
m,

José Antonio, 65 - Ap^ ft
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - hí'o

Oficinas: 66 jSfi
19 Por

Eca. Licores- Çjiii

CARIÑENA
Numero especial XVIII Asamblea
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lis
IAhiba BODEGAS LOZANO

btáble simpatía. Estoy 
S que no tendrá más de

pta y cinco años. Sin 
2 c, de la mano de este 

el vino" p Its tdo cayendo el vino 

adica en haced bebido los Kennedy, Ni-

arte de vea

ranada alta lolete, el Cordobés, Ku-
¡ Mejor!
ígado hasta el i 

altura. Quiá 
un poquito 4 
orque más alto;

St^ano, Ordoñez, Vitto 
55 la Cardinale, Marceli -
lista se haría interm i n a-

5c le cuente alguna 
ita? Hay muchas,

Pepe Ortega, lu «as. Algunas me han 
ialúz, una filia! «tilo profundamente, 

¡que en 1954, estando 
aria Mundial de New 

cié vino “Tío Pepe” 
isenta científicos

ite Ju®

todos tuvieron la 
las manos, dijeron: 

ipaña! ... y ¡por 
■ Me emocionó 
inte y brindé con

ork, Amsterdam, París 
Marruecos, Tokio, 
Sur a Norte, Londres 

teta sin fin, saben de la 
le maestría de Pepe

jor vino?

o se pregunta. Entré 
"Tío Pepe”. “Alfonso” 
olorosos, y para las 
'Néctar Cream” y

¡I», maestro.

fas copas ha
•a su vida?

cuenta. Tengo 
loinco años. Treinta 
f®enciando y todos 

bodegas “González

una medía de 
$ otarias y obtendrá el

y parpadeo de
la cifra. Más de 

®“lones de copas 
‘Por Pepe Ortega.
'®“fa pulso. Mucho

® Vez se le ha caído 

»«nca. l^f^endo el pulso con

f^lenen las

andaluza.
¿«^^ñicosmesiepto

un
’ y “°

'’’«fente y

‘ lajo 1, ■ Puede dçcirse

\/FRMÜÍ fue a donde
«."’aúna boteUa de

tratos

'^elvo a
®strechar su------------- Dr:' de«n J. ®’^h4.. _ 

adOS y íes pienso
'IA Mil’ ?’ mT? *“ 

tie n? quince 
. Que ha

> pienso

3

no püedo

SIDRA

mendi

PLANTA EMBOTELLADORA 
CALLE CENTRO, 3 (Casablanca) 
TELEFONO 251779

OFICINAS: ROSAS, 21
TELEFONO 254204 
ZARAGOZA

Pídalo a 8u pro
veedor y será su 
vino preferido

VINOS DE ARAGON
embotellados por ;

BODEGAS LOZANO

. «SURBi!'

MANANTIALES
AGUAS Y 
BALNEARIO DE SICILIA
JARABA (Zaragoza)

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO PARA ZARAGOZA:

BODEGAS LOZANO
CALLE CENTRO, 3 (Casablanca) TELEFONO 251779

OFICINAS: ROSAS, 21
TELEFONO 254204

"Tibiea Nacional de Hostelería
ra

ARAGON/exprés. JUEVES, 3 DE JUNIO DE 1971
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BIENVENIDOS 
zanneozn

LA GALA DEL CHAMPAN FREIXEN

Ron el 
niin non UUHsJitilJ

Cartel de bodas llamaría yo a esc cartel que allí se ve. Porque “casan bien RON y CHVij] 
FREIXFNET. Y , para celebrar tan felices nupcias, nada mejor que el obsequio para los AsambleiJ 
Hostelería que un espectáculo “picante” como el buen champan, y de buen beber y buen ron... diJ 

En una popular Sala de Fiestas se celebró la gala del CHAMPAÑA FRFIXENET. Hubo llenol 
último palco. En la pasarela estrellas de deslumbrante frivolidad, y en el escenario, como la foto 
comodidad a raudales, porque para eso estaba allí Noppy, el hombre que hace rcir hasta las piedras.] 

Con FRFIXENET, la del martes, fue en Zaragoza la noche del champan. 1
i Bienvenidos a Zaragoza el CHAMPAÑA FRFIXENET, los de la boda en el cartel de gala. 1 
Don JOSE REDONDO GADEA, Delegado de FREIXFNFT, dió la bienvenida de esta fornuj 

asambleístas. I
(Fotos García u

B/Jon eí GJ/! JIRO -

iî

LHamponQ

HOTEL

.H

ESI

'CO 
isi

[os lo 
Edente 
Pdal d 
pío Mui 
todos 
I esTui 
wmbk 
B“ero 
► qi 
F'Ron 

fostró, 
y

luios p 
pastejt 
pSat 
folio d( 
fOuié 
hble 
pane 
l'dos 
[xbles 
®nancií 
*ados 
Ü'esi! 
liares.

los I 
^onti 
’tren 
•'«tar 
¿Y 

'Orador 
Se h 
oífica 
«. Se

Aragonés

1^3 SANTIAGO GUALLAR, Vn

27 69 10 (3 lineas.

Detalle del

TVO

EMPLAZADO EN 
LA MAS BELLA 
ZONA RESIDENCIAL 
DE LA CIUDAD

H o R U I

Zaragoza

para sus Bodas,

Banquetes,

Celebraciones
i ^r«e,

ARAGON/expréS. JUEVES, 3 DE JUNIO DE 1971
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le gala.
le esta fornui

■ONyCÍU^í 
os Asamblei 
en ron... djj, 
iubollenoh 
•mo la foto I 
a las piedras,

otos Garcia

estancia en

Se
de as más

os
sus

ha sido
Naciona

a
de

ÜSIASMADOS Y NOSOTROS TAMBIEN

ÎULTANDO GRATO-

lYuel yFuendetodos,
Carmena. Costi ada en la

una

os lo había dicho el
dente del Sindicato
oal de Hostelería don
loMur;

’’tro, don Francisco
y don Bienvenido

recuerdo de su
Zaragoza.

—Creo que
XVI11 Asamblea
Hostelería una

— ¿Podía destacarse
alguna?

menor
obsequiosos.

Lozano,
Byass, Kas,

de

han

Efectivamente. L a

196o—Premio provincial "Ricardo Magdalena* al mejor edificio del año en SU 
conjunto arquitectónico

CAFETERIA

EL BEARN
— En esta 

a a todo esta

ido en

que se
(Foto García Luna)

viendo contentos sus

y de
«res.

‘r los

entusiasmados y 
''.‘«también?
‘ las firmas

en

XEN

ESTA ASAMBLEA TODO ESTA

CONGRESISTAS SE MUESTRAN

—No. Todos, en mayor o

odos han puesto el 
estuerzo para que eni
mblea no falte ningún 
i’ero ha habido cuatro
! que no han parado

‘''nomento de trabajar:
s Castejón, don José

preguntado a don

‘Satisfecho------- --- del 
de la Asamblea?

‘Quién no?

grato. Los 
"æ’ tomados en la 

han
ancia con los actos 

en honor de
?'®ristas

congresistas? 
untentísi mos. 

‘trail

'U’atloras? 
h

««cam,5 'uamente todas las
«011« volcado

esplendidos.
cuantía, han sido

Podemos decir que Hotel

DonJESUS CASTEJON, dirigente de la
Cooperativa Provincial de Hostelería

Ruiseñores, Freixenet, Vinos-
Seico, Gonzalez

Helados Frigo,
Gran Hotel, Hotel Corona de 

Cafés Orús,Aragon
Destilerías "San Marcos
Carmena, Vicente, Suso y
Perez de Carmena también.
Bodega Cooperativa de
Carmena, Cafetería Santiago,
Cash And Carry, Cointreau,
Jaysso y Cervezas El Aguila

tenido atenciones de
verdadera categoría

esplendidez ha sido patente.
Obsequios y mas obsequios.
para los congresistas que.
lógicamente, llevan un grato

gratas en todos los aspectos.
Hoy, la Rutajdel Vino. Visitas

Plaza de Toros y
becerrada. Lo van a pasar

^^PléfT^iidamente en el desarrollo de esta XV/IÍ 
elpatrocina la Gran Fiesta de Gala 

de la Lonja.

,. Asamblea Nacional de Hosteleri'a

bien. Y, esta noche, en el
Palacio de la Lonja, Cena de
Gala y Festival de Clausura.
Lo dicho. Todo grato.Y estos

zaragozanos, dirigentes de la
Cooperativa Provincial de

huespedes, los congresistas

Hostelería, están contentos
que han llegado aJZaragoza de
distintos puntos de España.

Todo grato.

ESTOS
SON

LOS GALARDONES
QUE NOS

ESTIMULAN
fAKA SERVIRLE

MEJOR

HOTEL CORONA DE ARAGON *****

1969—Tercer Premio de Cocina en el "Concurso Naciond de Hostelería

1971 “2® Premio en la ”18 Exhibición Gastronómica del Pirineo
2® Mención Especial ex-aequo en la "F Exhibición Gastronómica del Pirineo

1969“"Primer Premio de Servicio de Mesas en el "Concurso Nacional de Hostelería

RORmiBBL—
1971 "“Tercer Premio de la ’1^ Exhibición Gastronómica del Pirineo

Mención Especial ex-aequo en la 'T® Exhibición Gastronómica del Pirineo

Por la categoría de nuestras instalaciones, 
cocina y servicio, encórguenos que resol 
vamos sus compromisos sociales. Pídanos 
presupuestó; llámenos y le visitaremos.

TEL. 224945’

HOTEL CORONA DE ARAGON
EL MEJOR ACOMODO DEL REINO

CAFETERIA

EL BEARN PORÍBIBBI.
DISCOTEQUE

SGCB2021



que
conclusiones sacadas hu
muy favorables para li eróne
nuestros problemas. pai.-

han venido 
le preguntare 
por qué han

mías 
imostn

año 
no 

sino

—Este 
Zaragoza, 
por qué,

celebradas hasta 
pues le repito

** ta dése(Foto García Luna)

El presidente de la 
Cooperativa Nacional, don 
Francisco Pérez Yarza es un 
hombte abierto y muy cordial 
para con los informadores. Le 
importa facilitarnos la labor y 
no espera a que se le pregunte 
para decir:

— Para definir esta 
Asamblea solo hay una 
palabra: Maravillosa. Yo creo 
que con esto ya queda dicho 
todo, pero usted querrá que 
le hable más y más, y la 
verdad es que el asunto lo 
merece. En primer lugar le

diré que 
sacadas de

las conclusiones 
ella han sido muy

favorables para todos 
nuestros problemas.

— ¿Cuántas son, 
actualmente, las Cooperativas 
de Hostelería integradas en la 
Nacionad?

— Son 20, de carácter 
provincial y tres de carácter 
local, extendidas, 
prácticamente, por toda 
España.

—De sus misiones, usted 
mejor que nadie, puede 
hablarnos.

— Tienen varias misiones 
concretas, siendo la 
fundamental la de la 
adquisición, para distribuir, 
entre sus asociados, toda clase 
de artículos de consumo 
general en la industria de 
Hostelería.

—Lo que quiere decir que 
así logran ustedes mgores 
precios.

— Sí, indirectamente se 
contribuye a la contención de 
precios de los referidos 
artículos.

tardado tanto.
—Porque poco a poco se 

abarca todo y se llega lejos. 
La Cooperativa Nacional 
celebra todos los años su 
Asamblea General, en el seno 
de una de las Cooperativas 
Provinciales y locales. Ya 
podemos decir que la mitad 
de las Cooperativas han 
tenido ocasión de acoger en 
su seno y servir de marco para 
celebrar estas Asambleas 
Anuales. Este año la 
celebramos en Zaragoza y 
puedo decirle ya que las de 
Zaragoza ha sido una de las 
más bridantes y efectivas

Era la noche di 
Cachirulo”. El Presiden 
la Cooperativa Nacionil,
de los importantes de
Asamblea, don
Perez Yarza había lucid

ola t

iclcr
Fría

Alas SI
suyo. El cachirulo, a cui 
rojos y negros en su bol 
nuestro “ARAGON/esi
en su mano y en sus I 
todo lo -que acaban 
escuchar, fue, con 
podríamos resumir en 
palabra, referida 
Asamblea: Maravillosa.

ogido
úliarcs 
ide se
nca, 2
dad sit 
garon 
tron I 
ente d 
ntesino 
liciones 
fueron 
tier la 

a. u 
oret

ASBIIA mAOA

< B
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Número especial XVIII Asamblea

cervezas

ELAGÜ
á€6^

ASAffilEÂ

untu
77^ J

Cervezas "El Aguila", no podía ¿ 
en la XVIII Asamblea Nacional de Coop 
de Hostelería y allí llevó a los asa.mblB* 
factoría para ofrecerles una 
recepción. La visita a todas las depeno®|^^ 
presencia allí de las Majorettes y 
merienda servida al aire libre. ... -■

Fue una jornada memorable lavivi \ 
asambleístas en las Factorías de 
Podríamos decir que la feliz 
"Aguila Dorada", una cerveza "a 
que nada tiene que envidiar a las denf^^ ( 

¿Y verdad, como la foto 
también las "Majorettes" tienes alg 
doradas pués, como la buena cervflZ » 
con su enorme "pompón" deíspuma.^^.

Feliz tarde, felices asambleístas y- 
cervezas El Aguila para todosi

SGCB2021



La GRATA VISITA a CENA en el GRAN HOTEL
LEA

s ASiSTítTI 
ASSMSUA 

coíPf R*nv. 
RUSTeLEIH

CERVEZAS "EL AGITEA’’
I wr las CONGRESISTAS

noche dil 
, El Presided 
tiva Nacionii

resumir e» 
r cfcrida i 

Maravillosa.

la L 
que

hasta 
repito
es sacadas huí 
ables para ii 
oblcmas. I

íala tarde de ayer los congresistas 
b XVII Asamblea Nacional de
siclería visitaron la importante 
añade Cervezas “El Aguila”.

«on recibidos por el Director 
tnte de la factoría don José Luis 
"tesinos, quién tuvo toda clase de

portantes del 
. don Fraa

autobuses que, en alegre caravana, han entrado en la factoría de 
El A^ila”, Todo ha sido grato en la visita a la importante fábrica cervecera, 

postración de como se produce la cerveza de extraordinaria calidad. Amabilidad y 
piones por doquier. Los congresistas de Hotelería habían entrado en Cervezas “Él
■MI.- (Foto García Luna.

lO y en sush
-que acabu

fue, comí P®® co varios autobuses. Y allí

¡a había luciJ ' , Y media de latarde fueron 
ichirulo, a cu ’§‘dos los asambleístas y sus 
jros en’su bol cm los respectivos hoteles 
ARAG0N/o[ 'í' alojan, y trasladados a ésta 

fica, a pocos kilómetros de la 
liad sita en la carretera de Navarra.

Kiones para los congresistas.
“eron ofrecidas, antes de entrar, a 
ncr las diversas dependencias de la 

unas evoluciones por “Las 
l’fettes’’ que fueron muy 

las.
idamente fueron pasando los 
stas a ver las distintas plantas 
factoría, orgulloi de nuestra 
Hicieron grandes elogios de las 

^as instalaciones que, en la 
cervecera, son de lo más 

que actualmente existe en 
a.

hutas distintas, depósitos, 
^nas. embotelladoras, todo 
’Htuía un elogio de los 
«astas. 

vez realizado el recorrido por 
«s instalaciones, al aire libre y 

del recinto de la industria, 
obsequiados con una 

«a “F crien da, rociada con 
*'E1 Aguila”, pasando una 

« tarde, y siendo despedidos.

RADA

ifíma

cervezas

lea Nació”

'‘'^V|||„

I de Coúpsf, 
asambleísta^ 
una estep” 

dependeJ^'Í 
Bttes y í’ 

a la vivm" '

"a la 
is demás-

.as algo

"LA CARINENENSE”
JOAQUIN SORIA

ELABORANDO PURO SABOR, DA PRESTIGIO A SUS VINOS

"CAPITAN CENTELLAS
Y "TORO DE FUEGO ”

i Á •

^^samblea Nacional de Hosteler ía

Denominación de origen "CARIÑENA

C/. Ribo Izquierdo, 11 Telefonos 90 y 225

ARAGON/exprés. JUEVES, 3 DE JUNIO DE 1971

¡istasy-

después de recibir toda clase de 
atenciones, por el señor Montesinos y 
el personal de la empresa.

Como les fueron explicados con 
todo detalle el sistema de fabricación 
de la cerveza, tuvieron tema abundante 
los congresistas de ésta Asamblea 
Nacional para hacer abundantes y 
elogiosos comentarios hasta la hora de 
la cena.

Habían visitado una gran industria: 
Cervezas “El Aguila”, Y ello había 
constituido la mejor labor divulgadora 
de la calidad que se obtenía en esta 
fábrica de Zaragoza.

Magnífica fermentación. Limpieza 
extraordinaria. Uniformidad en todo.

Un grato recuerdo de la visita a 
cervezas “El Aguila’’, y de la 
amabilidad de sus empleados, bien 
dirigidos por don José Luis 
Montesinos.

Muy avanzada la tarde regresaron a 
Ja ciudad los congresistas de la XVIII 
Asamblea Nacional de Hostelería, muy 
bien impresionados de la visita.

La voz de un congresista gallego nos 
repite, bien entonada.la canción, que 
dice que Santiago cantó a la Virgen del 
Pilar:

Almuerzo en el
estupendo banquete.

La "foto muestra"

Gran Hotel "Cointreau y Compañía" los anfitriones del

“Tiré un limón a rodclei 
y en tu puerta se paró.
Si el limón quedó prendido 
¿Qué no hará quien lo tiro?

el aspecto de una mesa y recoge la otra una 
estupenda panorámica del salón de banquetes en la hora de los postres. Una 
foto sorprendida que merece la pena fijarse en ella detalladamente, pues 
aunque allí están todos para la cámara, nadie posa para ella y poríso la 
fotografía resulta espontánea y feliz. ’

Suenan a canciones de diversas 
regiones alusivas a Aragón. A 
Zaragoza. A España.

Fué un estupendo almuerzo ofrecido a los señores asambleístas por It 
firma Teferida que comenzó con un soberbio aperitivo y terminó con los 
felices discursos de rigor. /r * n - ■ »(Fotos García Luna)
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turno para

¿stc, 
Un

HORA 
aquel, 
gu arda

C¡ 
6! 

por 
A to 
ssel

lia re

EVA 
liado 
que 
-1,30 

¡da
ba de 
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— ¿Cuál es el ultimo, para 
guardar la vez?

luego 
tercero

"Esta Asamblea es el mejor 
regalo a nuestras Bodas de Oro

hablar con el. De aquí y de 
allá siempre hay alguien que 
reclama su voz para eí 
teléfono. Podríamos decir 
que el hombre mas solicitado 
de la noche era el. ¿Hará falta 
decir que Antonio Mur se 
llama el hombre?

Y como menos no 
queremos ser vamos tras él.

—Espera dos minutos que 
ahora le toca a aquél

— Oye, que no va en 
broma, esto es mareante. 
Espera dos minutos que ahora 
vuelvo.

Pasan dos minutos, pasan 
seis. Lo veo venir. ¡Menos 
mal! Pero en el camino, 
alguien me lo coje de un 
brazo, micrófono en ristre se 
lo lleva a un rincón y empieza 
a preguntarle. Y entonces uno 
recuerda un reportaje que le

hiciera en tiempos a Antonio 
Mur, cuando no era tan 
importante como ahora con 
un título que, a la vista está 
profctico me salió. Iím este: 
La importancia de llamarse
Antonio Mur. está
conmigo el hombre de la 
noche.

—¿Que me dice el concejal 
de la cordialidad, .el que tiene

buenos amigos y buena 
Prensa y buen todo?

— ¿Pues si empiezas a 
decírmelo así, que voy a 
decirte yo?

—Por ejemplo va usted a 
decir cómo ha caído todo 
esto, cómo marcha, su 
impresión personal de esta 
Asamblea.

r, .—Estamos muy conte ~
-- espancon su desarrollo, que 

magnífico. Nos impor Utarag 
mucho la opinión notar

EL SALUDO DE

pudieran llevarse de Zan 
los asambleístas y esta pi 
que observo no nos pue 
más favorable.

—Y ahora no quiew 
me hable como Concejal 
como hombre di 
Hostelería zaragozana.'

— Pues teníamos P“ 
nuestras mejores ilusio 
esta celebración P® 
sabíamos que si todo 
como esperábamos ra 
doblemente efee

¡notar

Y CIA
Podríamos decir que el saludo —el mejor 

de los saludos— nos lo está diciendo el 
Delegado Nacional de Cointreau y 
Compañía, señor Rubirosa, obsérvese en la 
imagen —sobre una mesa con rosas, flores y 
señoras. Y así fueron sus palabras: 
Amables, generosas, delicadas y dichas con 
mucho afecto. Así habló “Cointreau”. Y 
este es un momento de la exhortación a los 
-asambleístas por parte de su Delegado 
Nacional. *

Y, ante el micrófono la voz de 
“Cointreau ,y Compañía”, fue como en la 
copa, suave, aromática, reconfortante. 
AqileUa, agradable para el oido y ésta, al 
paladar. Como un regalo, como un clavel, 
igual que una mujer... ¡A todo eso nos 
supo el saludo de “Cointreau” en el 
almuerzo ofrecido por la firma en el “Gran 
Hotel”.
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* exqu 
"a, CU'

me nao en ,
Zaragoza a toda la 
española y esto « 
realmente import*

u (idí 3

— ¿ Lo mejor 
Asamblea?

Círiñi

• LEA toil®,

Número especial XVIII Asamblea Na

fe

A S AMBLE A NACIONA 
CÔ OFÊR ATI VAS DE

brillante porque esto ® 
mejor que podíamos 
para festejar mejor N» 
Bodas de Oro

AsamHeV 4?“ S*

dad. Creo y de esto si q" P íade 
gusta presumir, q^^ , aillos ( 
metida en el cor***’ orqijgi

pero que de nosotros Jt 
el mejor recuerdo y 
esto estamos a P**® 
conseguirlo.

Otro informador) 
Me pide permiso y 
Efectiva la 
llamarse Antonio A 
suyo y ahora 
dejarlo para 5“'^ 
compañero quien 
la tortura de las preg”
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ÏJIMO MINUTO
¡1'

Los ASAMBLEISTAS de HOSTELERIA VIVIERON HOY una INOLVIDABLE JORNADA

lUHgnyiiiecm

ÍEVA (1,30 tarde, De 
Miado especial).- A la

-l- escribimos esta

>r

W-I30 de la tarde- 
con sus mejores 

fe de recibir como 
■i de honor a los 

Hostelería.
B ciudad, con su 
« en primera linca 
Kí'Or ese caballeroso

A todas las causas 
& alcalde don José 

»s muy contti 
;8arroUo, quel
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imir, qu« 
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importu'Mjt 
nosotros»'"^

:uerdo y 
ws a P“"‘’

ha recibido con su 
pitalidad de siempre a 
pos hombres de la 
j española que se han 
paragoza. 
potar como. Cariñena 
jser Ciudad de obligada 
È los congresos de 
IHoda la larga lista de 
P hombres de toda 
fe hicieron escala en 
K hemos de añadir 
fílelos de Hostelería 
fio los de la ivîagia.
I ’Maravillosa mañana

Cariñena todo son 
F para la gigantesca 
tOon que van a ser 
p los cuatrocientos 
pO la plaza de toros, 
peparado ya unas 
[Parrillas donde se 
F o>i(íüisitos témaseos 
r\ouyo cuidado del 

a cargo de los 
portos de la comarca, 
prados también los 
Jos de las cepas de 

tanto el Consejo 
. ® ly'denominación 
. W’nena" -integrado

TAMBIEN

mejor '1

ormador, 
rmiso y Sí .

impor»"^ 
itonio Mur P 
.hora teng 
ra quí 
quien 1° ' 
das preg”"

telA BEARIN

¡a Nati ^^arnbiea Nacional de Hostelería
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a a . . z ■^tpont' Aragón. Asociación de Barmans españoles. 
; jf*" ir Propietario y alma de “Cafeteria Bearin.

en las Factorías de “Cervezas el 
aparece el Presidente en Zaragoza de 

i' incomparable sabor de la cerveza.

por once localidades prodi|ttoras 
de sensacionales vinos, como la 
"Cooperativa de San Valero”, y 
"Cariñena Vinícola", dos firmas 
que prestigian a los vinos de 
Aragón han echado por delante 
todo su rumbo y todo su señorío 
para que los hombres que luego 
llevarán por todos los hoteles y 
restaurantes de España el 
nombre de Zaragoza, no olviden 
nuestros vinos, tintos, rosados y 
blancos, exquisitos de paladar y 
bravos en su fuerza. Son un poco 
el aire y el genio de Aragón.

A la una de la tarde el alcalde, 
idon José Cribián, moderno "Cid 
Campeador de los vinos 
aragoneses", estaba en la plaza 
de Toros atendiendo los últimos 
detalles.

—¿Cree Vd. que aquí podrán 
comer los cuatrocientos 
congresistas?

-Le aseguro -nos dice- que 
nadie saldrá defraudado. 
Cariñena y toda la comarca que 
integra el Consejo Regulador 
saben echar por delante el 
corazón. Todo se hará con 
nuestra hospitalidad de siempre. 
Y todo se hará bien. Cariñena se 
siente muy honrada y feliz de 
recibir a los asambleístas de la 
Hostelería española.

Sabemos que una suculenta 
fiesta campera les espera a los 
asambleístas. Primero, un 
aperitivo por todo lo alto con los 
exquisitos mistelas, los "secos" 
de fuerte paladar, los aromaticos 
blancos y los recios tintos de la 
tierra. Luego vendrá la ensalada 

aragonesa, con sus olivas negras, 
su buen tomate, su escabeche... 
y para terminar, como plato 
fuerte, millares de costillas del 
mejor ternasco aragonés, asadas 
allí a la leña, con fuego de 
sarmientos, en la misma plaza de 
toros. En suma, que será algo así 
como aquello "del naranjal a sus 
labios".

Cariñena se siente feliz de 
recibir a todos sus huespedes. Su 
propio alcalde, don José Bribián, 
el hombre que ha hecho el 
milagro del vino de Aragón y al 
que todavía no se le ha hecho la 
justicia que merecednos lo decía 
esta mañana:

-Estamos muy contentos de 

que vengan. Cariñena les 
ofrecerá sus dos más preciosos 
tesoros; el corazón de sus 
hombres 7 los vinos de sus cepas.

I\lo se puede decir más en 
menos palabras. ¡Que' gran tipo 
para la antología de los hombres 
y los vinos de Aragón! .
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HUESCA Más fuerte repicaban las ametralladoras en el estrecho de Qm

No nos molesta
I (Servicio especial de "ARAGON/exprés^

PLENO DE LA COMISION PROVINCIAL
DE SERVICIOS TECNICOS

El pasado viernes, día, 28 de Mayo, se reunió en el Gobierno 
Civil, el Pleno de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos.

Abierta la sesión y después de aprobada el acta de la reunión 
anterior, el Secretario General del Gobierno Civil dio cuenta de las 
comunicaciones últimamente recibidas entre las que destacan un 
escrito del Director General de Colonización y Ordenación Rural 
comunicando la firma de la escritura de contrato para las obras de 
fábrica en la red de caminos rurales en distintos sectores de la zona 
de Cinca, por importe de 7.844.473 pesetas, asi como varias cartas 
del Presidente del Banco Agrícola, participando la concesión de 
préstamos a las Secciones de Crédito de Binaced—430.000 pesetas— 
Aniés —850.000 pesetas— Lierta, —650.000— Huerto —300.000— 
y, Pozán de Vero —187.000 pesetas.

A continuación el Gobiernador Civil informó al Pleno sobre las 
reuniones que han venido celebrando las actualidades de las tres 
provincias aragonesas, con el fin de realizar los estudios oportunos 
para elaborar la propuesta que ha de ser elevada a la Ponencia de 
Planes Selectivos, con vistas a la inclusión en el III Plan de 
Desarrollo de aquellas obras que se consideran más urgentes e 
importantes para nuestra región.

Por io que a Huesca se refiere —siguió diciendo el Gobernador- 
serán incluidas en dicha propuesta, como obras de mayor interés a 
corto plazo, todas aquellas que unánimemente sean consideradas 
vitales para el Alto Aragón; a cuyo objeto serán tenidas en cuenta 
las sugerencias y las razones que fueron formuladas por distintos 
miembros de la Comisión.

También dió cuenta el Gobernador de lo tratado en la IV 
Asamblea General de la Unión Turística del Pirineo, celebrada en 
Zaragoza, con asistencia del Ministro de Información y Turismo, 
donde se abordaron los problemas de materia turística comunes á 
las provincias pirenáicas.

el RUIDO
L artículo, o mejor, carta abierta, que "Zeta” publicó el viernes último en esta pájí! 
producido un regular alboroto. A nosotros ni nos importa, ni nos molesta el ruido, por® 
fuerte repicaban las ametralladoras y los cañones en el estrecho de Quinto, y las aguantaban 

torcer el gesto; pero sería de desear, que todos> administradores y administrados, meditaran 
instantes sobre la imperiosa necesidad‘de la crítica en la vida de los pueblos. Esalgo asícomoelqji 
No se puede vivir saludablemente, en un clima de ''’amenes” como si el mundo fuera un jardín,j 
gigantesca asamblea de sacristanes. Ni se debe vivir en ese paraíso artificial porque sería tanto 
falsear la verdad. Aparte de que los aragoneses desde el Papa Luna hasta nuestros días, notá 
rnadera de sacristanes. _ |

Los pueblos, como las sociedades, como las personas, como la administración en sus distintosii 
necesitan la crítica honrada, escrita por plumas y mentes limpias, que no saben de zancadim 
puñaladas por la espalda, y que a nada aspiran que no sea el honrado y desinteresado servitio’ 
supremos intereses de esa España que todos queremos reconstruir aunque algunosseoll 
en vivir sobre sus ruinas. |

Por esto, Huesca, sus hombres, sus entidades, sus representaciones no tienen motivo paraallroij 
pese a lo que les digan por las diáfanas críticas que frecuentemente aparecen en ésta página.lj 
deben preocuparse por los silencios que suelen ser mucho más graves. Nuestra hoja de servicior/l 
nuestro aragonesismo y nuestra entrañable adhesión a una provincia por cuyos carrascales™ 
hemos vivido horas de inolvidable fervor y ¡fragor! , constituyen el mejor aval de nuestrasintn 
y de nuestro honrado espíritu de servicio ¿Qué no coincidimos con el pensar de algunos desusé 
de hoy? ¡Qué importa! ¿Acaso hay quien se atreva en Huesca, en Londres o en V'asbii!^
proclamar que está en posesión de la verdad? Eduardo FUEMBllj

El túnel BIELSA-ARAGNOUET LA SALUD 
DE HUESO 
SU PROVI

SE QUISO CONSTRUIR YA
EN TIEMPOS DE CARLOS 111

• PERO SU PROMOTOR ACABO CON SUS 
HUESOS EN LA CARCEL DE ZARAGOZA

Una nueva comunicación 
interpirenáica de gran 
importancia está a punto de 
ser abierta. El túnel 
Bieisa-Aragnouet es un hecho. 
El nuevo paso fronterizo, al 
poder permanecer abierto 
todo el año, va a ser de los 
más importantes del Pirineo 
Central. De entrada será 
utilizado por el eje NE-SO de 
Hamburgo-Algeciras, via 
Dijon-Clermont 
Ferrand-Toulouse. Esta ruta 
será en el futuro la que 
canalice la mayor parte del 
tráfico vertical de Europa.

Las o bras van muy 
avanzadas.

Desde Aragnouet ai túnel, 
siete kilómetros de carretera 
bien dimensionada ha 
reemplazado la primitiva 
pista. Del lado español, entre 
el túnel y Bielsa ha sido una 
carretera totalmente nueva 
que ha sido construida en la 
espera de modificación hacia 
abajo de Bielsa de ia«carretera 
a Salinas. Durante este 
tiempo la galería de 
reconocimiento y perforación 
se ha transformado en 
túnel-carretera, del que 
damos las características 
citando el documento 
descriptivo publicado por el 
Ministerio de Puentes y 
Caminos (Francia): 
“Longitud, 3.000 m., de los 
cuales el 60 por ciento en 
territorio francés, y el 40 por 
ciento en territorio español; 
pendiente hacia España, del 5 
por ciento; altura de las 
entradas del túnel, 1.827 rm, 
lado de Francia, y 1.676 lado 
de España, sección de la 
calzada de hormigón a doble 
vía de circulación de seis 
metros, anchura total entre 
paredes de 7,50 m., 
permitiendo un paso libre de 
circulación de 6m/4m 30”.

El túnel y sus accesos son 
actualmente un hecho. Una 
Alta autoridad departamental 
(Francia) ha dejado en 
entredicho la puesta en 
servicio para finales del año 
1970. Esperamos que así sea.

En la fotografía San Juan de Plan. Aguas arriba del río Cinqueta, el 
bosque que Lasserre quería explotar mediante el túnel. Aguas abajo las 
gargantas de Saravillo que impedían sacar la madera hacia España y que 
aún hoy, son dificilmente salvadas por la carretera, tallada en la roca, 
colgada sobre un abismo impresionante.

De todas fq^mas, 1971 verá 
esta realización totalmente 
terminada.

Pero este paso inferior de 
la cordillera tiene unos 
antecedentes históricos que, 
en ocasiones, alcanzan 
carácteres verdaderamente 
pintorescos.

Fué bajo el reinado de 
Luis XV que tomó cuerpo el 
primer proyecto de 
perforación de un túnel 
trans-pirenaico. Este proyecto 
se situaba en Bigorre, en el 
alto Valle de Louron, bajo el 
puerto del Pez y precisamente 
en dirección de P«plsa. como

este túnel que hace objeto el 
presente artículo. El 
historiador pireneista don 
José María Guilera, no duda 
en calificar su motivo .de 
realización como 
"antecedente pintoresco” al 
túnel de Aragnouet-Bielsa. 
Pintoresco ciertamente, por el 
poder y audacia de los 
"hombres de negocios” de

obtenido a bajo precio la 
concesión de los magníficos 
pinos de la selva de Bielsa, 
inevacuable hacia España, por 
las gargantas de Saravillo; él 
suponía poder transportarles 
a Francia por un túnel que 
permitiera el acarreo con 
mulos, para seguidamente 
lanzarlos sobre Trame-Say- 
gues, y flotando por ios rios 
Neste y Garona, hasta los 
astilleros marítimos en 
Burdeos, donde la Marina de 
Guerra fabricaría mástiles que 
pagaban a muy bueno*, 
precios.

Sin duda el negocio no 
estaba mal pensado, pero el 
inconveniente estaba en que 
Lasserre no podía realizarlo 
nada más que clandestina
mente: el pacto con la familia 
de los Borbones no impedía a 
los españoles el desconfiar de 
sus buenos primos de Parts. 
Los trabajos empezaron del 
lado francés, y Lasserre, 
demasiado seguro de si 
mismo, creyó oportuno 
activar el negocio comprando 
la complicidad del Capitán 
General de Aragón, el cual 
dió cuenta al Rey Carlos ill. 
Convocado Lasserre a 
Zaragoza, fué hecho 
prisionero y no fué liberado 
hasta que firmó una 
declaración por la que 
renunciaba a dicha concesión 
forestal; mientras los 
miqueletes (carabineros) 
instalados en la Pez, 
prohibían toda actividad en 
los trabajos. Ya desde 1789, 
Ramón de Carbanieres da 
cuenta de que una cascada 
sale de una gruta, que se creía 
natural, "si no conociéramos 
los trabajos emprendidos
durante el 
reinado...”.

El n u e

precedente

V o túnel

una época que parece no
tener nada que envidiar a la 
nuestra en este orden.

Protegido por el ministro 
Choiseul, un financiero 
llamado Lasserre, había

Bielsa-Aragnonet no servirá 
ahora para el paso de madera 
española con destino a la 
armada francesa, sino que 
será una arteria vital, turística 
y comercial, que una España 
con Europa. Y a través de 
nuestra provincia.

El actual estado; 
de Huesca y su pM 
normal —son p» 
I nspector Provine 
Farmacia -quien 
manifesto reciente^ 
la segunda fase délai 
de vacunación in'ani 
la polio, difteria, 2 
tosferina, ha afecw"| 
1.500 niños. I

p r o X i m amel 
procederá, comoM 
años suele hacei^3 
mismas fechas aU 1 
todas las piscinas 
lo que a sus £ i 
sanitarias se refieO

Y estas son njl 
expresan con 1 
claridad de J 
preocupan las 1 
sanitarias de Hue* i 
la nuestra sea g 
ciudades espanoiasvi 
salud disfruta. 9

Noticias I 
del pantano

POCOS j 
EMPEZ^I 
EMBALSI

C otro pd 
terminación 
Vadiello esta 
este verano- yej 
noticia pero'0 a 
llega avalada 
del Ingenie^JjM 
la Confederacion^l 
del Ebro, es » ¡p,¡j 

empezara a ein
Esta es la n^l 

Los camposJ 
enhorabuena 
tes de 
embalsar. Yf. -ye. I 
que el agua 11^
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